

また、大川小学校跡地では津波の桁外れの威力を今も残す校舎の残骸を目の当たりにして、被災した子供たちを思い胸が熱くなりました。議員全員で、慰霊碑に献花しました。

バスで移動する道中で目にする震災の爪痕、復興の状況を見るに当たり、津波被害のすさまじさに思いを新たにしました。

(研修委員 高橋宏光)



南三陸町役場新庁舎



大川小学校での献花及び黙とう

※研修内容については、町執行部に対して研修報告会（7月20日）を実施しました。

● 議会トピックス ●



行幸湖クリーン作戦に参加

7月1日、権現堂調節池において、豊かな自然環境を次世代に保存継承するとともに、住みよい生活環境の保全を目的とした、五霞町、幸手市、久喜市の3市町による行幸湖クリーン作戦が実施されました。

五霞町からは、議会議員、各種ボランティア団体、企業の方々など252名の皆さんが参加されました。

回収されたごみは、下記のとおりです。

- ・可燃ごみ 110kg (△38.8%)
- ・不燃ごみ 10kg (△75.0%)

() は平成29年度比

坂戸市議会が五霞町を視察研修

7月5日、埼玉県坂戸市議会から大澤副議長をはじめ4名の議員が視察研修のため来町されました。

研修では、「マイナンバーカードの普及促進について」と「五霞に周辺地区土地区画整理事業と企業誘致について」、町の担当課長等から説明を受けた後、熱心な質疑応答が行われました。